

POLRES

Personil Polsek Dayeuhkolot Datangi TKP Kebakaran Rumah

Dayeuhkolot - DAYEUEHKOLOT.POLRES.ID

Mar 3, 2024 - 13:41



DAYEUEHKOLOT,- Peristiwa kebakaran rumah, terjadi di Kp. Cilisung Rt 03 Rw 013 Desa Dayeuhkolot Kecamatan Dayeuhkolot Kabupaten Bandung, Sebuah rumah milik A. Indrawan (43) terbakar yang terjadi pada, Sabtu (2/3/2024) sekitar pukul 13.35 Wib

Mendengar ada kebakaran dari warga Personil Polsek Dayeuhkolot yang di pimpin oleh Pawas hari itu Ipda Asep Aan S.H dengan sigap mendatangi tempat kejadian rumah terbakar Untuk membantu dan ikut serta memadamkan api bersama damkar dan masyarakat sekitar.

Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut. Namun, pemilik rumah harus mengalami kerugian materi yang samapi saat ini belum bisa diperkirakan.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Dayeuhkolot Kopol Suyatno S.Pd.I., M.M , mengatakan bahwa Sekitar Pada pukul 13.35 wib Sodari Ani lagi berada di warung sedang melayani pembeli melihat ada kepulan asap berikut api dari lantai 2 rumah Sodara indrawan

Kemudian Sodari Ani berteriak " Kebakaran" dan memberitahu pemilik rumah sodara indrawan yang rumahnya tidak berjauhan dengan Sodari Ani bahwa ada kepulan asap berikut api di lantai 2 rumah,

Lalu sodara indrawan melihat ke atas bahwa benar rumah nya kebakaran setelah itu sodara indrawan memeberitahu warga sekitar untuk meminta tolong membantu memadamkan api yang sudah membakar rumahnya di lantai 2 dengan menggunakan air di sekitaran pemukiman rumah warga akan tetapi api tidak bisa di padamkan dengan air yang di gunakan oleh masyarakat," ucap Suyatno

Setelah beberapa lama kemudian datang bantuan dari damkar Kecamatan Baleendah sebanyak 1 unit kendaraan damkar datang ke lokasi kejadian untuk memadamkan api,

Sekira pukul 14.50 wib api dapat di padamkan oleh damkar Kecamatan Baleendah Kabupaten Bandung dan warga Masyarakat,

Korban jiwa nihil, Korban materi yang di perkirakan belum bisa di perkirkan Penyebab kebakaran di duga dari arus pendek listrik," lanjut Kapolsek.

Kapolsek juga menambahkan, ketika mendengar ada kebakaran dari warga Personil Polsek Dayeuhkolot yang di pimpin oleh Pawas hari itu Ipda Asep Aan saya kerahkan ke lokasi kebakaran untuk membantu dan ikut serta memadamkan api bersama TNI Polri, damkar dan masyarakat sekitar.

Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan hati-hati akan terjadinya kebakaran yang dapat terjadi sewaktu-waktu.

"Selalu waspada akan terjadinya kebakaran rumah, pastikan tidak ada hal yang berpotensi menyebabkan terjadinya kebakaran saat akan pergi meninggalkan rumah," Tutup Kapolsek Suyatno